

## “Pepe” González le entregó a Nancy López la camiseta del sorteo de Diario San Rafael y FM Vos



Una gran iniciativa tuvo el deportista local y jugador de vóley José Luis González, quien el mes pasado junto a Diario San Rafael y FM Vos (94.5) sortearon de manera virtual una camiseta del Saint Nazaire de Francia y tuvo como ganadora a Nancy López de nuestra ciudad, que este martes recibió su premio.

El mismo fue para participantes de Malargüe, General Alvear y San Rafael que se prendieron en el sorteo tanto por Facebook como por Instagram, en el cual Nancy fue la afortunada y se quedó con la camiseta que nuestro embajador usó en el campeonato de ascenso francés.

En diálogo con Diario San Rafael, “Pepe” González destacó: “Cuando estaba en Francia me contacté con este medio con la idea de realizar un sorteo, como había realizado anteriormente, pero siempre por una u otra razón el premio nunca quedaba en San Rafael o el Sur mendocino, entonces decidí por hacerlo de esta manera junto a Diario San Rafael y FM Vos que son emblemáticos en el departamento y lo pudimos sacar adelante”.

Y que la ganadora sea justamente una jugadora de vóley, explicó: “Si bien no sabía quién era la ganadora, cuando la fui conociendo me comentó que era jugadora de Deportivo Argentino, y que esté en el ambiente del vóley es más satisfactorio que se lleve esta camiseta”.

Por último, el jugador de 36 años se refirió a cómo continuará su carrera: “Esta será mi última temporada en Francia, siempre aclaro que no es por lo deportivo sino por una cuestión familiar, de un cansancio personal por haber hecho 20 años de vida viajando para todos lados en el mundo, con cambios de países, culturas, casas y eso, quieras o no, a pesar de que amo lo que hago y que es lo importante, lleva a tener un cansancio extra”.

“Considero que es momento de darle prioridad a ciertas cosas, siempre dije que cuando me retirara, quería yo dejar al vóley y no que el vóley me deje a mí, si en esta temporada tengo buen desempeño, me iré bien, y no como el caso de muchos deportistas de alto rendimiento, que esperan hasta último momento. Después de esto me vendré a vivir a San Rafael, a estar en casa y disfrutar de la familia y amigos”, terminó uno de los grandes deportistas del departamento a lo largo de la historia.



La ganadora de este premio, Nancy López, nos comentó: “Es muy satisfactorio que Pepe haya tomado la iniciativa para el Sur mendocino, somos muchos los que estamos orgullosos de la carrera profesional que ha emprendido y que llevó a cabo en todo este tiempo. Todos los amantes del vóley justamente nos anotamos para el sorteo y que se acuerde de su ciudad es muy meritorio”.

En cuanto al diseño de la camiseta que eligió y lo que significa Pepe para el vóley local, acotó: “Me gustó el diseño de la camiseta suplente color rosa, él me dio las dos opciones entonces opté por esa por gusto personal. En cuanto a Pepe, es nuestro Messi local, los que estamos en este ambiente sentimos orgullo por su capacidad y empuje porque dejó muchísimas cosas de lado por tener el desafío de jugar en el exterior, todos los sanrafaelinos lo conocemos y sentimos orgullo de la gran carrera que tiene”.

Terminando nos contó de este amor que tiene por el voleibol, subrayando: “Es de siempre, desde la adolescencia en época de secundaria y cuando me vine a vivir a San Rafael empecé a buscar equipos y actualmente estoy en el equipo Mamis de Deportivo Argentino. El vóley es un cable a tierra, uno tiene una vida complicada y desde el año pasado que estamos con todo el grupo en el club, donde además de formarse un equipo amante del deporte, también hay una excelente relación de amistad sobre todo en este tiempo de pandemia en el que todo el mundo andaba revolucionado y fue lo ideal”.